

Titel: zur Beteiligung am Wettbewerb "Seniorenfreundliche Städte und Gemeinden"

Einreicherin: Ute Bartel, SPD-Fraktion

Federführung: Fraktion SPD	Datum: 26.06.2017
Bearbeiter: Bartel, Ute	

Einreicher: Frau Bartel

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: Ja
Bürgerschaft	06.07.2017	

Anfrage:

Hat sich die Hansestadt am diesjährigen Wettbewerb um die seniorenfreundlichsten Kommunen des Landes beteiligt?

Wenn ja, mit welchen Positionen hat sie sich beworben?

Wenn nein, warum hat sie sich nicht beteiligt?

Begründung:

Die Hansestadt hat sich bereits erfolgreich an verschiedenen Ausschreibungen beteiligt und 2007 den zweiten Platz bei o. g. Wettbewerb gewonnen.

Es ist aber auch vorgekommen, dass sich die Hansestadt nicht an Wettbewerben beteiligt hat, weil die Bewerbungsfrist nicht eingehalten werden konnte.

So etwas ist ausgesprochen schade und sollte vermieden werden.

Die Hansestadt profitiert von Bewerbungen mit positiven Entscheidungen sowohl im Hinblick auf ihre Selbstdarstellung als auch auf die damit häufig verbundenen Dotierungen.

Im angesprochenen Fall sind vom Sozialministerium in Zusammenarbeit mit dem Landesseniorenbeirat insgesamt 10 000 Euro ausgelobt wurde.

Ute Bartel
SPD-Fraktion

